

**Amt für Gesellschaft
und Integration**

Kasernenplatz 4
8500 Frauenfeld
Tel. 052 724 56 60
www.agi.frauenfeld.ch



Frauenfeld, 23. Februar 2022

Kontakt Andrea Hofmann Kolb

Direkt 077 467 58 69

e-mail kinderrat@stadtfrauenfeld.ch

Kinderrat Frauenfeld

Protokoll der Sitzung vom 23. Februar 2022

im Rathaus

14.00 Uhr bis 15.30 Uhr

Anwesend: Jara Zurbrügg, Inês Offermann, Jil Jäger, Alain Keller, Luca Kekeis, Lena Frei, Lyra Höcke, Ana-Lucia Messmer, Amalia Kassia Ihyane, Silas Rickenbach, Svenja Küng, Gustaf Schlichte, Liyan Khalaf, Pricilia Gbati, Natalie Helbling

Entschuldigt: Fabio Fischer, Amar Alili, Annalena Ruch, Antje Kienast, Anayas Arulvasan, Patricia Kappler, Lilly Bötschi

Leitung: Andrea Hofmann Kolb, Jara Zurbrügg, Luca Kekeis

Gäste: Katja Vogel, Anders Stokholm

Protokoll: Andrea Hofmann Kolb und Alain Keller

Traktanden:

1. Begrüssung
2. Protokoll der Sitzung vom 17.11.21
3. Mitteilungen aus dem Präsidium
4. KIRA-Homepage: Vorschläge von der Grafikerin
5. Besuch von Stadtpräsident Anders Stokholm
6. Verschiedenes und Umfrage

1. Begrüssung

Luca begrüsst alle zur Sitzung. Speziell begrüsst er unsere heutigen Gäste: die Grafikerin Katja Vogel und den Stadtpräsidenten Anders Stokholm. Fabio, Amar, Annalena, Antje, Anayas, Patricia und Lilly mussten sich entschuldigen. Alain hilft beim heutigen Protokoll mit. Vielen Dank!



2. Protokoll der Sitzung vom 17.11.21

Das Protokoll kann auf der Homepage gelesen werden (www.kinderrat-frauenfel.ch -> Aktuelles -> Sitzungsprotokolle). Es gibt keine Fragen zum letzten Protokoll.

3. Mitteilungen aus dem Präsidium

Präsidium:

- Am Donnerstag, 18.11.21 haben Lena, Ana-Lucia, Inês, Lyra, Silas, Fabio und Amar bei der Quartierspionage auf dem Spielplatz Ahornweg mitgemacht. Sabina Ruff von der Stadtentwicklung wird unsere Ideen zusammentragen und im Frühling dem KIRA präsentieren. Der Spielplatz soll im nächsten Winter umgestaltet werden.
- Liyan, Fabio und Ana-Lucia haben am Samstag, 20.11.21 in der Bibliothek beim Tag der Kinderrechte mitgeholfen.
- Nach einer langen Wartezeit hat der Pumptrack eine Uhr bekommen – wir bedanken uns!
- Jara und Lilly durften beim Interview «Under üs» in der «Frauenfelder Woche» mitmachen. Unter anderem haben sie die Frage «Warum bist du im KIRA?» beantwortet. Das Co-Präsidium möchte von allen KIRA-Mitgliedern wissen, warum sie im KIRA sind. Mit den Antworten machen wir eine Collage.
- Die letzte KIRA-Sitzung in diesem Schuljahr – mit Abschlussessen - findet am 15. Juni statt. Wir entscheiden, dass wir wieder verschiedene Burger, Chicken Nuggets und Pommes frites bei Steffen's Burger Manufaktur bestellen und bei schönem Wetter im Botanischen Garten zusammen essen.

4. KIRA-Homepage: Vorschläge von der Grafikerin

Das Co-Präsidium und Andrea haben aus den neun Vorschläge der Grafikerin drei ausgewählt. Die drei Vorschläge werden im KIRA diskutiert, dann wird abgestimmt.

Wir entscheiden uns für Variante 2.2, möchten aber die Sprechblasen rechts und links hervorheben und die Menubalken sowie den Hintergrund in hellblau halten.

5. Besuch von Stadtpräsident Anders Stokholm

Das Co-Präsidium hat ein Interview vorbereitet. Wir erfahren unter anderem, was der Stadtpräsident den ganzen Tag macht (grösstenteils ist er an Sitzungen und beantwortet Mails), was er für Hobbys hat (vor allem Sport) und wie gross er ist (nicht 2,16m!).

Lyra möchte wissen, wann die Altstadt ohne Autos ist und Inês wagt zu fragen, wie alt der Stadtpräsident ist.

Wir bedanken uns bei Herrn Stokholm für seinen Besuch. Auch er bedankt sich beim KIRA für das Engagement und hofft, dass die eine oder der andere vielleicht später einmal im Gemeinderat oder im Stadtrat mitmacht - oder sogar Stadtpräsidentin oder Stadtpräsident wird!

6. Verschiedenes und Umfrage

- Die nächste KIRA-Sitzung (mit Abschlussessen) findet am **Mittwoch, 15.6.22 von 15.30 – 17.00 Uhr** statt.
- Alle, die ein Jahr im KIRA sind: Bitte überlege dir, ob du ein zweites Jahr im KIRA bleiben möchtest.
- Am 21. September findet die Fragestunde im Gemeinderat statt. Auch der KIRA hat die Möglichkeit, dem Stadtrat Fragen zu stellen. Antje hat z.B. vor zwei Jahren gefragt, ob die Stadt Zirkusse unterstützen könnte.
- Wenn du eine Frage hast, bringe sie bitte an die nächste Sitzung mit.
- Natalie hat im Klassenrat viele Ideen für Frauenfeld gesammelt:
 - + eine Alternative zum Schwimmbad
 - + ein Springbrunnen im Boden
 - + eine Kletterhalle, ein Trampolinhaus
 - + ein Indoor Park
 - + beim Pumptrack ein Klettergerüst

- Amalia fragt, wie es mit der Stadtkaserne weitergeht und Andrea (und auch Herr Stokholm) sagt, dass man das im Moment noch nicht ganz genau wisse, dass man aber hoffe, dass es irgendwann in der Kaserne auch Platz hat für die Ideen von Natalie und ihren Kolleginnen und Kollegen (z.B. Kletterhalle, Trampolinhaus oder Indoor Park).

Frauenfeld, 23.2.22

Andrea Hofmann Kolb und Alain Keller